

木質ペレット輸入

から急激に増え始め
ている。14年が年間
9・7万t、15年が
同23万t台と倍以上

になり、16年34万t

台は10万t以上増え
た。17年50万台で

16万t増。昨年の18
年は、105万台

で大台に乗つた。

木質ペレットは、

海外輸入の外材の力

IT制度では1t/t
でテグリに入る。下

時当たり24tで売電

できる燃料。工場由

來やPKSと同じ。

木質ペレットの輸入

単価は、19円t/t

が多い。PKSの單

価の倍近い。主な工

業者もPKSと同

36万t2536t(金額71億7961万円、
3月累計は8万90
03t)で、前年3月までが19万t
044t、だったので、
1.8倍も増えた。
木質ペレットの輸入量を見ると、15年

FIT制度追い風に急増する外材燃料

今年に入り木質ペレットの輸入量が急増した。FIT制度によるバイオマス発電施設で燃料として使用されるケースが

増えたことが追い風になっているようだ。

3月時点の輸入量は、前年の1.8

3%と2倍近い。伸び率だけではPKS

(パーム油)よりも大きくなつた。

今年3月までの木質ペレット輸入量は、

2年前の2017年

18・8t(さ)で、前

03t(さ)ため4

Sは今年も不安定。

・07倍と急増した。

木質ペレットとの差

は歴然だ。